

# 千代田中だより

学校経営方針 「チーム千代田」

文責：本橋 一夫

坂戸市立千代田中学校 第22号 令和5年11月2日

学校教育目標  
自立の力を育む

- ・志を立て、自ら意欲的に学ぶ生徒
- ・思いやりと感謝の心を持ち、  
集団に貢献する生徒
- ・心身を鍛え、たくましく生きる生徒

目指す学校像

- ・笑顔と感動あふれ  
地域に信頼される学校

## 若葉祭 10月27日

10月27日（金）に若葉祭を実施しました。

午前中は、千代田中体育館での開会式、生徒会総務役員の委嘱式、英語弁論発表を行い、硬筆作品、美術部による作品展の見学を行いました。そして、午後からは、坂戸市文化会館に移動して、吹奏楽部の演奏発表、若葉祭のメインとなる合唱コンクール、そして閉会式を実施しました。天候にも恵まれて、素晴らしい1日を過ごすことができたと思っています。以下に、若葉祭を参観していただいた保護者の皆様の言葉を数名ではありますが掲載します。

吹奏楽部の演奏がかっこよく、楽しかったです。選曲も良かったです。1年生の合唱、3クラスとも声が出ていて良かったです。初めての若葉祭、緊張しているのが伝わって、見ている方もドキドキしました。

6年生から中1となり子どもたちの成長を全体を通して、声を、歌を通して、感じることができました。楽しく感動しました。ありがとうございました。

吹奏楽、各学年の発表、それぞれ日々の練習で気をつけたことをていねいに表現していく、とてもよい演奏でした。イメージ画、ステージ上の看板、受付前の看板もとても上手でした。

生徒のみなさんが今日の為に気持ちを一つにして、一生懸命頑張ったのが伝わってきました。どのクラスもまとまっていて、とても良かったです。このまとめは先生方の日々のご指導のおかげだと思います。ありがとうございました。

まずは、伴奏者の皆さん、数ヶ月の練習、本当にお疲れさまでした！ 皆さん、とてもすばらしい演奏でした。そして、実行委員の皆さん、準備から本日まで、お疲れさまでした。数年ぶりに大きな声での合唱を聞くことが出来、大変感動しました。短い時間で沢山練習したのだなと…… 子供の様子が見てとれて良かったです。本日はありがとうございました。

マスクをはずして通常通りに歌えるようになった今年の若葉祭、上の子の時は、2年間は校内で、最後の1年でやっと文化会館でできたけど、おもいっきり歌えないなどがあり、やっと自由におもいっきり歌えてる生徒の姿を見ると、うれしくなり感動しました。すてきな時間ありがとうございました。

昨年までは、ピアノが左側にあってさみしい感じでしたが、今年はピアノが中央に来て音も響き、合唱と一体感があって、すごく良かったです。クラス全体で大きな声を出す場があること、このような若葉祭をもうけてくださいって、ありがとうございました。1年生→2年生→3年生と学年が上がるごとに声の大きさやまとまりも出来てすごかったです

す。男子も声が出ていて、伝わりました。クラス全体で作りあげていくことはすごく思い出に残ると思うので大事にしていってほしいと思います。ありがとうございました。



(1年2組の合唱)



(2年2組の合唱)



(3年1組の合唱)

### 11月は「いじめ撲滅強調月間」です。

埼玉県では、毎年11月を「いじめ撲滅強調月間」として、取り組みを行っています。

千代田中においても、いじめはしない、させない、許さないという強い気持ちをもって、いじめ撲滅に取り組んでいきましょう。若葉祭で培ったクラスの和、学校の和をこの取り組みにも生かし、生徒のみなさん全員が充実した学校生活を送れるようにしていきましょう。